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騙子冒充小馬親戚
瘋狂斂財上千萬元

本報訊：總統反有組織犯罪委員會正在

調查一名冒充小馬科斯總統親戚的騙子。

該名騙子據稱已經詐騙受害者數千萬

元。

被一名自稱為「馬里奧·馬科斯」的男子

騙財的兩名受害人前往總統反有組織犯罪委

員會提出投訴。

一名受害人瑪麗亞說，她的一名員工證

實嫌犯是馬科斯家族的成員後，損失了1200

萬披索。

瑪麗亞說：「我的員工證實他是馬家的

親戚。但我向總統保安團查詢後得知，他們

根本不認識此人。因此可見我的員工也是他

的同夥。」

瑪麗亞說，每次開會期間，嫌犯都會帶

上保鑣，他的辦公室也掛滿與不同名人的合

照。

另一名被騙的是退休陸軍將領羅密歐。

他被騙投資80萬給一個「大型項目斯」。

總統反有組織犯罪委員會證實，「馬里

奧·馬科斯」不是總統的親戚，他多年來已經

詐騙過很多人。

該名嫌犯曾被控欺詐，目前保釋出獄。

總統反有組織犯罪委員會行政主任古律

斯副部長說：「我們希望公眾知道有這種詐

騙手段。」

總統反有組織犯罪委員會正在等待法庭

拘捕令來調查並逮捕該名嫌犯。

9月25日，菲華商聯總會、菲華各界聯合會聯合菲律濱華社各團體舉辦慶祝中華人民共
和國成立74週年聯歡活動，黃溪連大使出席並致辭。 100多個團體約1600名代表參加活動。

黃溪連大使出席華社國慶活動
本報訊：據 中國駐菲大使館 消息，9月

25日，菲華商聯總會、菲華各界聯合會聯合

菲律濱華社各團體舉辦慶祝中華人民共和國

成立74週年聯歡活動，黃溪連大使出席並致

辭。 100多個團體約1600名代表參加活動。

黃大使向廣大在菲同胞致上誠摯的節慶

問候。他表示，新中國成立74年來，中國共

產黨領導中國人民團結奮鬥，戰勝各種艱難

險阻，迎來了從站起來、富起來到強力的偉

大飛躍。 中國特色社會主義進入新時代，中

國發生了波瀾壯闊、氣勢恢宏的偉大變革，

中國式現代化穩步推進，中華民族偉大復興

向前邁出了新的一大步。 我們堅持以人民為

中心，聚焦高品質發展；推動高水準對外開

放，與世界分享發展機會；建構人類命運共

同體，為世界和平穩定注入正能量。

黃大使表示，疫情後的中國工業生產穩

定回升，居民消費持續恢復，市場信心逐步

增強，新能源汽車產銷兩旺，無人駕駛汽車

技術日新月異。中國經濟韌性強、潛力大、

活力足，長期向好的基本面沒有改變。中國

的經濟成長明顯優於其他主要經濟體，近來

眾多國際機構進一步調高了中國成長預期，

預計今年中國對世界經濟成長的貢獻率將達

到三分之一。 我們完全有信心、有能力持續

為世界經濟復甦提供動力。

黃大使指出，中菲兩國地緣相近、血緣

相親，傳統友誼源遠流長。 自建交以來，友

好合作始終是兩國關係的主流。今年初，馬

科斯總統成功訪華，兩國元首為中菲關係發

展指明了方向。 我們高興地看到，疫情過

後，中菲各領域合作進一步深化，人員往來

快速復原。 中方致力於與菲方一道，以實際

行動將兩國元首重要共識落到實處，深化中

菲各領域務實合作，排除干擾，透過友好協

商妥善管控分歧，把穩兩國關係發展的大方

向。

黃大使最後表示，長期以來，廣大在

菲華人華僑心繫中菲發展建設和兩國友好合

作，無論是自然災害之時的慷慨解囊，還是

百年疫情期間的守望相助，無論是兩國關係

發展順利時 的助勢添力，還是兩國關係經

歷波折時的雪中送炭，大家的支持和付出可

謂不講條件、不計代價、不問回報、不怕犧

牲，大家用實際行動生動詮釋了什麼是家國

情懷和社會擔當。 先前我們總結的「團結自

立、勇毅擔當、大義無私、各展所長」十六

字華社抗疫精神，不僅展現了大家疫情期間

共渡難關時的精神風貌，更是華社長期以來

全力支持中 菲友好事業的真實寫照。廣大華

僑華人的支持幫助是我們克服困難的重要力

量源泉，期待與大家繼續攜手並肩，為推動

中菲關係行穩致遠共同努力！

菲華商聯總會理事長施東方表示，74

年前舊中國積貧積弱，如今新中國舊貌換新

顏，綜合國力和經濟實力名列世界前茅，海

外華人華僑倍感自豪。傳統友誼和友好合作

將中菲兩國緊緊相連，在菲華人華僑願大力

深化兩國人民的交往和理解，積極推動中菲

友誼穩定向前。菲華各界聯合會主席蔡永寧

表示，中國人民在中國共產黨領導下開闢了

中國式現代化道路，創造了經濟快速發展和

社會長期穩定兩大奇蹟，並致力於同各國加

強合作，攜手應對人類社會面臨 的共同挑

戰。站在新的歷史起點，廣大旅菲華人華僑

願繼承發揚兩國歷代領導人締結培育的深厚

傳統友誼，不斷推進中菲各領域交流合作，

為維護世界和平發展、公平正義承擔重任，

為促進共 建「一帶一路」、建構人類命運共

同體貢獻力量。

活動上，菲律濱華星藝術團表演了精彩

的文化節目。現場氣氛喜慶熱烈，賓客熱情

舉杯，祝福祖（籍）國繁榮昌盛，中菲友誼

萬古長青。

艾美馬科斯參加示威
促兩大經濟高官辭職
本報訊：參議員艾美．馬科斯於9月26

日在財政部大樓前加入抗議者行列，呼籲財
政部長陸諾和國家經濟發展署長描利薩干辭
職，因為他們贊成減少或取消進口大米關
稅。

總統小馬科斯的姐姐在受訪時表示，她
只是對從各省遠道而來的「同路人」表示支
持。

她說：「我所有的朋友都在這裡。我們
所有的農夫、漁民朋友──從北呂宋到中呂
宋、以及南呂宋的朋友都在這裡。我只是支
持。」

馬尼拉財政部大樓前的集會者舉著反對
降低進口米關稅的海報。他們的一幅橫額寫
著：「從鄉村出發，來到馬尼拉！總統小馬
科斯，我們呼籲開除陸諾和描利薩干！支持
本土生產。不是削減關稅。」

參議員艾美．馬科斯表示：「既然沒
有米，那只是為了幫助他們，畢竟，蒙蒙
（小馬科斯）不會同意這一點。我確信這一
點。」

參議員馬科斯回顧了其父親——已故
前總統老馬科斯的立場。她說，當談到稻米
（菲律濱的主要農作物）的問題，其父親駁
斥了經濟管理者的意見。

她說：「對我父親來說，他幾乎告訴我
不要聽經濟學家的『胡言亂語』，因為事實
是，米是不同的。」

她相信其弟弟不會同意任何降低大米關
稅的想法。

她說：「我確信他不會同意的⋯⋯我對
此充滿信心，總統不會同意。」

隨後她警告稱，在國會為期一個月的休
會期間，可能會推動降低或取消進口大米關
稅。

她說：「唯一可怕的是，我們知道國會
明天就要休會。當眾議院、參議院休會時，
可怕的是，削減關稅或零關稅將有可能在收
成高峰期獲得通過。」

她補充道：「他們太過分了。所有人都
在收成了，幾乎所有的農田都要在本週和整
個十月開始收成季。為什麼他們要現在進口
呢？真是奇怪。」

國會參眾兩院定於9月30日休會，並於11
月5日復會。

總統可以增加、減少、修改或調整現有
的進口關稅稅率，使其達到菲律濱根據世界
貿易組織農業協定和東盟貨物貿易協定承諾
的約束稅率。

該法律規定，如果發生任何迫在眉睫或
預計的短缺情況，或需要政府干預的其他情
況，總統被授權在有限的時期和／或特定的
數量內，允許以較低的適用關稅率進口，以
解決這種情況。

該命令應立即生效，並且只能在國會休
會期間發布。

財政部早些時候提議暫時將35%的大米
進口關稅（包括東盟和最惠國）稅率降低
至0%或降至10%，「以抑制大米價格的飆
升」。

大米價格上漲迫使政府透過第10號行政
命令對主食實施前所未有的價格控制。39 號
行政令規定，普通白米的價格上限為每公斤
41披索，精磨白米的價格上限為每公斤45披
索。

關稅委員會9月15日就大米進口關稅從
35%降至10%的提議舉行聽證會，為期六個
月。

自由農民聯合會在聽證會上表示，關稅
削減計劃將使本地農民損失 880 億披索。

儘管如此，陸諾表示，總統將對該提案
擁有最終決定權。

這位財政部長指出，「總統只能在國會
休會期間調整關稅。」

陸諾說：「國會將於9月29日休會。」
這並不是陸諾和描利薩干第一次被敦促

辭去各自的職位。
9月15日，多個農民團體要求經濟負責人

辭職。
當時，當被要求發表評論時，陸諾似乎

並不在意，他只是回答說：「享受美好的天
氣！祝你周末愉快！」

總參謀長勉海軍
繼續捍衛領土主權

本報訊：菲武裝部隊總參謀長布勞納將
軍號召菲海軍人員在西菲律濱海面臨的各種
挑戰時保衛國家的領土和權利。

布勞納於9月26日訪問馬尼拉海軍總部期
間做出了這一呼籲，並受到了菲海軍司令阿
達西中將的歡迎。

深圳企業將在描東岸設兩新廠
本報訊：中國深圳市冠旭電子股份有限

公司將於2025年在描東岸省開設另外兩家音

響設備工廠，這是小馬科斯總統今年1月訪問

中國的成果。

在周二的聲明中，投資署表示，深圳市

冠旭電子股份有限公司董事長兼創始人吳海

全 於 9月19日與工商部副部長兼投資署負責

人魯道夫會面時披露了該擴張計劃。

魯道夫前往中國肇慶市，邀請中國公司

的供應商透過在菲律濱建立互補的存在來支

持深圳市冠旭電子的供應鏈需求。

深圳市冠旭電子是全球耳機（有線和藍

牙）、藍牙揚聲器、驅動程式和其他相關智

慧型裝置的製造商。

投資署表示：「在與魯道夫副部長的

會談中，吳海全證實，該公司在新冠大流行

期間在描東岸省利馬工廠開始生產音頻設備

（耳機），目前正在全力運行 ，菲律濱的兩

家新工廠將於2025年底投入使用。」

菲律濱廣州貿易和投資中心商務領事巴

敏杜安週二在Viber消息中告訴記者，深圳市

冠旭電子在菲律濱的四個音頻設備生產設施

的總投資超過30億披索。

他說，到今年年底，該公司預計將聘請

約1,000名員工。

他說：「到2025年，他們預計將有兩家

新工廠。這將是在30億披索的基礎上。深圳

市冠旭電子尚未公開2025年底的運行金額。

到2028年，他們的目標是提供8000個就業崗

位。」

今年1月，小馬科斯總統對中國進行國事

訪問期間，深圳市冠旭電子的高層參加了與

小馬科斯總統就戰略項目舉行的獨家圓桌會

議。

該公司在全球智慧耳機發明專利排名

中排名第七，僅次於蘋果（第5名）和高通

（第6名），領先LG（第8名）和華為（第10

名）。

「僅在過去的五天裡，我們就看到了在

費迪南德總統（共和黨總統）任內至少兩項

投資線索取得了非常切實的進展。小馬科斯

的正式訪問，」工商部長兼投資署署長巴斯

瓜說。

銓敘委員會
未能批准衛生部長任命

本報訊：銓敘委員會於9月26日繞過了對

衛生部長赫博薩的任命。

對赫博薩的任命的審議花了近四個小

時，多數黨領黨領袖維惹弗地眾議員才採取

行動暫停確認赫博薩的任命。

維惹弗地稱原因是「時間不足」。

銓敘委員會主席蒙．吳參議員附議並批

准了該動議。

國會將於週三開始休會，並於11月恢復

會議。

根據委員會新規則第20條，暫令停職不

適用於在休會期前的最後一次會議期間討論

的任命。

這意味著該任命實際上被繞過了。

參議長祖比里證實了這個結果。

他告訴記者：「是的，因為時間不夠而

被繞過了。但當我們11月復會時，將再次審

議其任命。」

赫博薩今年6月獲小馬科斯任命為衛生部

長。

在擔任現職之前，他曾於2010年至2015

年擔任衛生部副部長。

在新冠疫情最嚴重期間，他還擔任國家

抗擊新冠病毒特別工作組的特別顧問，就與

致命病毒有關的問題向政府提供預測、分析

和建議。

一些醫療工作者要求銓敘委員會拒絕赫

博薩的任命

醫療工作者聯盟昨天發表聲明，重申反

對赫博薩。

菲將競逐聯國安理會席位
本報訊：外交部長馬納洛於9月26日表

示，一些國家已承諾支持菲律濱當選聯合國

安理會成員。

馬納洛對參議院財政委員會表示：「我

們已經有了一些數字，但許多國家尚未做出

正式決定。」該委員會正在審議外交部2024

年預算案。「但我們已經有一些人以書面形

式正式承諾單方面或通過某種相互安排支持

我們的候選資格。」

馬納洛解釋說，對尋求聯合國安理會席

位的國家的支持承諾是「秘密進行的」。

小馬旅費超額8400萬元
本報訊：雖然預算限制影響了大多數旅

行者，但小馬科斯總統頻繁的海外行已導致

政府超額支出高達8400萬披索。

2022 年，總統辦公室的差旅支出總計為

3.98億披索，超出了總撥款法規定的3.14億披

索預算。

這是眾議員杜弗在討論總統辦公室2024

年預算時透露的。在眾議院全體會議審議總

統辦公室2024年擬議預算期間，杜弗作為該

機構的預算擔保人代表總統辦公室發言。

當眾議員曼紐爾（青年黨團組織）詢問

總統辦公室是從哪裡獲得額外的8400萬披索

時，杜弗說，這來自「持續撥款」。

杜弗表示，距離2023年還剩三個月，總

統辦公室還花了4.8億披索，即6.71億披索旅

行預算的三分之一多一點。

曼紐爾表示，總統辦公室2024年的差旅

預算（11.5億披索）比2023年（6.71億披索）

增加了近兩倍。

他問道：「總統的出差和隨行人數也會

增加一倍嗎？」

他補充說：「總統計劃在2024年參加一

級方程式賽車（F1）嗎？」

曼紐爾補充說，第一夫人麗莎．亞蘭禮

沓．馬科斯似乎對小馬科斯上週參加新加坡

F1系列賽進行「交流」感到「自豪」——在

當前席捲菲國的經濟危機中，這次出差被批

評為漠不關心。

杜弗為小馬科斯辯護，並表示他對新加

坡的訪問——包括F1比賽——是「受到一個

團體的邀請」。杜弗補充說，小馬科斯參加

F1系列賽也只是總統參加商務會議後的「附

帶」活動。

審計署的總統辦公室2022年審計報告發

現，在2022年，總統辦公室的出國差旅費用

比前一年增加了約1453%。

審計署表示，「顯著增加」是小馬科斯

上任前六個月的總統辦事處的差旅費用。 這

些行程包括總統訪問新加坡、印尼、美國、

柬埔寨、泰國和比利時。

政府一再為總統的出訪辯護，稱這將並

且已吸引了外國投資大幅增加。


